

令和5年 秋の全国交通安全運動

令和5年9月21日～令和5年9月30日

日没時間が早まります
歩行者・自転車の見落としに注意しましょう

子どもが、飛び出してくるかもしれない
～危険予測していますか?～
公園、住宅街、学校の近く、通学路・・・など

うっかり、ぼんやり、漫然運転、わき見運転、居眠りは禁物です

道路は、危険な場所です
交通事故は、他人事ではありません

事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

夜7時 信号のない横断歩道付近
歩行中の36歳男性が軽乗用車にはねられ死亡

見通しの良い片側1車線のゆるやかな左カーブ
男性が横断歩道上ではねられたかどうかなど調べています
◇信号のない横断歩道、渡って来るかもしれない、「かもしれない運転」で、事故防止◇
◇カーブの先に、歩行者が道路を横断しているかもしれない◇
◇カーブの先に、停車している車両があるかもしれない◇

2023/9/14(木) 19:57

13日午後7時前、長崎県の国道の信号のない横断歩道付近で軽乗用車が会社員の男性(36)をはねました。男性は心肺停止状態で搬送され、重症頭部外傷により死亡しました。軽乗用車を運転していた女性(71)にけがはありませんでした。現場は見通しの良い片側1車線の緩やかな左カーブでした。警察は男性が横断歩道上ではねられたかどうかを含め、事故の原因を調べています。

横断歩道や信号のない場所
横断中の高齢女性、軽トラックにはねられ死亡

◇横断歩道のないところで、はねられる事故多発◇
◇横断歩道のない場所 『渡って来るかも・・・』しれません、『慎重に運転』しましょう◇

2023/9/14(木) 20:53

14日午後4時25分ごろ、広島県の横断歩道や信号機のない市道で、歩いて横断していた女性(93)が、男性(79)の軽トラックにはねられ、頭を強く打って死亡しました。

トラックが歩道に突っ込む
自転車の小学生の男児が巻き込まれてケガ

◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇
◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い!◇
◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2023/9/14(木) 18:11

14日午後5時前、大阪府で、走行中のトラックが歩道に乗り上げて、自転車に乗っていた小学生の男の子(12)をはねました。現場には、フロント部分が壊れて、植え込みに突っ込んだ状態でトラックが停止しています。警察によりますと、男の子は左肩などをけがして病院に運ばれています。意識はあるということです。トラックを運転していたのは21歳の男性で、警察は事故の詳しい状況を調べています。